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В статье рассматривается правовая охрана и защита конституционных норм посредством систе-
мы институтов конституционного надзора и конституционного контроля. Рассмотрены признаки, объ-
единяющие данные институты права, а также признаки отличительные. Более детально рассматрива-
ется конституционный контроль, в том числе такая его составная часть, как конституционный судеб-
ный контроль. В статье также делается акцент на объекте правовой охраны конституционного судебно-
го контроля, где рассмотрены нормы международного права как составная часть объекта правовой охраны.
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Th e article deals with legal protection and protection of constitutional norms through a system of insti-
tutions constitutional supervision and constitutional control. Considered are the features that unite these 
legal institutions, as well as the characteristics of the distinctive. Constitutional control is considered in 
more detail, including such a component of it as constitutional judicial control. Th e article also focuses on 
the object of legal protection of constitutional judicial control, where the norms of international law are con-
sidered as an integral part of the object of legal protection.
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